

# SOURYA & ARJUN PANDAY.

## 1ère Foie

### SOURYA PANDAY

**Premier souvenir de skate** C'était à Orléans, à l'arrière de la voiture de mes parents, place du Martroi. On était à un feu rouge, un type a traversé la rue entre les voitures, et il a roulé sur un bout de béton qui divisait la rue, il n'a pas vraiment fait un ollie, et ça devait être en 88/89... ça m'a paru incroyable ! J'ai eu la même impression quelques années plus tard, en 1995, quand j'ai vu la part' de Ricky Oyola dans la Eastern Exposure, ça m'a rappelé ce premier souvenir instantanément... Le skate comme un jeu, pour se déplacer dans la ville...

**Premier set-up** J'ai commencé avec une board d'occasion, une Vision Gator avec des trucks Tracker et des roues Kryptonics de roller, qui ne tenaient pas bien, elles se barraient ! Comme c'était de la merde, j'ai changé rapidement, j'ai eu des Thunder, des roues Bullets 66 millimètres et une board Gordon & Smith Bill Tocco, rose avec une pieuvre... celle que je voulais vraiment, c'était la Sims Eric Nash avec le cow-boy, comme de bien entendu !

**Première paire de skate-shoes** Des Vans Hi-Top, bleues, la couleur de base de l'époque, c'était en 89... Mon père était allé aux États-Unis, et avec mon frère Arjun on l'avait tanné pour qu'il nous ramène des Vans. Comme il ne connaissait pas vraiment nos pointures, elles étaient deux tailles trop grandes ! Elles étaient vraiment trop grandes mais on était quand même à bloc !

**Premier ollie** Juste avant d'emménager complètement à Belfort, mon père y a habité pendant un an. Il vivait dans une cité et le premier ollie que j'ai vraiment réussi, je pense que c'était à Belfort, un jour que nous étions allés voir mon père...

**Premier wallie** Je ne me rappelle pas du premier, mais je me souviens d'un truc dont j'ai été très fier ! A Belfort, en 96/97, à l'époque où j'ai vu la vidéo Eastern Exposure 3, j'ai fait un wallie sur une barre droite to manual sur un trottoir, comme Donny Barley !

**Premier magazine lu & vidéo vue** Le magazine, c'était un Bicross & Skate Mag, on en a eu quelques-uns car on a fait un peu de bicross, surtout mon frère, et moi je suivais ce qu'il faisait... A 12 ans, je n'arrivais pas trop à soulever mon vélo, et quand le skate a fait son apparition, je me suis orienté vers le skate... Je me souviens

être allé au Megafree de Bercy, il y avait Danny Way et Tony Hawk, c'était le renouveau du skate, et la fin du bicross... La vidéo, c'était la H-Street Shackle Me Not. L'image qui m'a le plus marqué, c'est le moment où le gars survole un escabeau grâce avec un bank. Plus tard, je me suis rendu compte que ce type était mauvais, et qu'on avait l'impression qu'il allait mourir quand il passait l'escabeau ! c'était l'enfer sur un skate ! (Ray Simmons, pour ne pas le citer ! - ndlr)

**Premier skate-shop fréquenté** Surf Paradise à Belfort... Mon pote Jud qui a commencé à skater quand je suis arrivé à Belfort, et qui était un peu plus âgé, est devenu vendeur dans ce shop. J'allais le voir après les cours, chaque jour pour discuter et regarder des vidéos...

**Premier spot officiel** J'habitais à Belfort, mais il n'y avait pas vraiment de spot officiel, on skatait la ville surtout. Par contre je me souviens que lorsque l'on habitait encore Orléans, et que l'on venait d'apprendre le ollie à Belfort, on savait que des skaters étaient à la cathédrale, mais on n'y allait pas. C'était un spot où il y avait les grands, les skaters forts... Un jour on s'est sorti les doigts et on est allé skater la cathédrale. Là, je suis allé tout droit et j'ai passé les trois marches en ollie, alors que je n'avais jamais sauté plus qu'un simple trottoir. Mais je l'ai fait, et rentré l'air de rien, en toute humilité, sans dire un mot de la journée ! En fait, j'étais tellement fier que j'en parle encore aujourd'hui !

**Premiers potes de skate** Mon frère Arjun, Antoine Masure et d'autres gens d'Orléans/La Source... et il y a les gens de Belfort : Jud, Jean-Sébastien Sutter, et toute une petite bande...

**Premier set de marches** Les trois marches de la Cathédrale ! Je ne sais pas si j'en ai parlé mais j'en suis assez fier ! un grand jour dans l'histoire du skate !

**Première board cassée** Je ne pourrais pas vraiment dire, en vingt ans de skate je peux compter le nombre de boards cassées sur les doigts d'une seule main...

**Première blessure** Je me suis cassé le poignet gauche sur un handrail de skate-park à Nancy, au début des vacances d'été, et j'ai écopé d'un mois et demi de plâtre du poignet à l'épaule. J'ai refait la même, un an plus tard, au même bras, avant les vacances. Je devais avoir 13/14 ans...

**Premier skate-park** Le park de La Roche sur Yon, il y a un bowl, je savais descendre en skate la pente la moins raide. J'apprenais le tic tac à ce moment-là, avec mon frère on ne comprenait pas comment ça marchait, on reculait ! Aujourd'hui personne ne commence le skate en apprenant le tic-tac, c'est marrant...

**Premier handrail** Le premier c'est celui du park de Nancy, où je me suis cassé le poignet, sinon j'ai fait un front board, bien plus tard, à Washington, en 98. Entre les deux j'ai essayé sur un petit rail de quatre marches à Belfort, je n'arrivais pas à sortir. Le premier que j'ai rentré, c'est donc à Washington, lorsque je faisais un stage chez East Coast Urethane...

**Premier sponsor** C'était le shop Surf Paradise à Belfort, c'était en 98... Je crois que j'habitais déjà Grenoble, peu de temps après j'ai eu des Osiris via le distributeur Templar, jusqu'à ce que I-Path soit distribué en France... Sinon il y a eu Tikal, la marque de roues, et Samir m'a demandé de rider pour lui, en 2001 je crois...

**Premier road-trip** En 96, je suis parti avec mon pote Charles Obédia, on est allé camper à Montpellier, et là j'ai rencontré les skaters locaux Luc Angles et Cédric Viollet...

**Première photographie dans un magazine** La toute première c'était une toute petite photo d'un wall-ride à Grenoble, dans Freestyler. C'était un article sur la ville de Grenoble, et je n'aimais pas la photo d'ailleurs, mais



UNE PHOTOGRAPHIE DE SÉBASTIEN CHARLOT

j'étais content quand même... sinon j'ai eu un frontside nose-grind que Charles Obédia avait pris et qui était dans SuGaR, je ne suis pas complètement sûr du magazine...

**Première image dans une vidéo** Il y avait un skater, étudiant, qui a fait deux petites vidéos sur Grenoble, j'avais deux/trois tricks dans la première, et une part' dans la seconde. Ensuite, avec Nico Levet on a fait la vidéo Fuck Shit Up, dans laquelle j'ai eu une part', en 2000 il me semble...

**Première désillusion** Je ne sais pas si je me faisais beaucoup d'illusion... si, ce serait concernant le boss de East Coast Urethane, qui faisait les marques Capital, Silverstut, Nicotine, First Division, qui me paraissaient 100% issues du skate. Quand je suis arrivé là-bas pour faire mon stage, je me suis rendu compte que c'était juste un type avec des sous, qui n'avait rien à cirer du skate et qui rêvait que son entreprise devienne World Industries. Les marques américaines que l'on conçoit comme des marques pures et authentiques le sont seulement parce qu'elles savent manier les outils marketings, fabriquer et vendre une image... ça reste des business comme Nike et les autres, en plus petit...

**Premier conseil** Ne pas suivre les modes et rester ouvert... ne pas prendre les choses trop au sérieux...

### ARJUN PANDAY

**Premier souvenir de skate** Mon premier souvenir de skate remonte à lorsque j'avais 8 ou 10 ans... bien avant que j' imagine que le skate puisse être considéré comme un sport ! Les copains avaient des petites planches de sla-